



第4回代表委員会(9・4)を傍聴して…!



児童会本部役員がリードします

児童会活動は、児童の自主性や自治性を養ったり学んだりする小学校ではとても大切な活動の一つです。取組内容は多岐にわたりますが、基本は、一人ひとりが考えて、みんなで決めて、よりよい学校にしていこうというある意味、「社会」について学ぶ場でもあります。ここでは、その様子を紹介したいと思います。

今回話し合われた内容は2つ。夏休みの生活の反省と、運動会の児童会種目の内容を決めることでした。

◎夏休みの生活の反省について

《守れた項目》

- *子どもだけで川に行かない
- *人目のつかない所で遊ばない
- *朝ご飯をしっかり食べる
- *友達の家でマナーを守る

《もうちょっとだった項目》

- *早寝早起きを心がける
- *宿題を計画的に取り組む
- *TVやゲームの時間を守る
- *気持ちのよい言葉づかい

児童自らが、生活を振り返り、良かったことは継続して、反省点があった所は気をつけて今後の生活に生かすことが大事だと思います。人としての生き方につながりますね。

◎運動会児童会種目について

本部が提案した種目「ゴールを目指せ!2020」について、各学年からたくさんの質問が出ました。みんな細かいところまで、きちんと話し合ってきたからこそその質問の内容でした。本部も、それに対してきばきと答えて、議長がテンポよく進行していました。

今年の種目の内容は、コロナ対策を施した障害物リレーという感じでしょうか?!縄跳びやサッカーなど、体育の授業で付けた力を思う存分に発揮して、みんなでゴールを目指してください!楽しみます。

青空時間に音楽室で行われたのですが、感心したことは、1年生から6年生までの代表者が出席し、きちんとクラスの意見を発言したり質問をしたり、また気持ちのよい拳手の仕方と聞く姿勢で会議に臨んでいたことです。運動会も近づいてきましたので、ますます児童会活動も活発化してくることでしょう。全員の活躍を期待しています!



2年生もクラスの代表として

第4回PTA学校委員会

…ご出席いただきありがとうございました。

上記の代表委員会と同じ日の夜に、PTA学校委員会も開催されました。通常に開催されたのは、今年度初でした。内容は、運動会の縮小(新型コロナウイルス感染症対策上、例年の内容より短縮して実施)についてご了承いただくとともに、町連Pの町への要請活動に対するご意見をいただきました。

児童の安全に関わる意見が出され、学区内の道路や交差点数か所に看板やミラーの設置について、本校PTAとして要望していくことになりました。貴重なご意見をありがとうございました。その他にも、お気づきのことがあれば、学校まで是非お寄せください。子どもたちの、よりよい教育環境を目指して…。